

zu TOP

Mainz, 04.02.2014

Anfrage 0325/2014 zur Sitzung am 12.02.2014

Übungsflächen für die Freiwilligen Feuerwehren (CDU)

Damit die Freiwilligen Feuerwehren in der Stadt Mainz ihre wichtigen Aufgaben wahrnehmen und die Bevölkerung bei Bränden und anderen Notfällen schützen bzw. ihr helfen kann, muss regelmäßig der Ernstfall trainiert werden. Allerdings wird von Vertretern der Freiwilligen Feuerwehren bemängelt, dass im Stadtgebiet zu wenig Übungsflächen zur Verfügung stehen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Übungsflächen gibt es bisher im Stadtgebiet?
2. Wann und wie können diese von den Freiwilligen Feuerwehren genutzt werden?
3. Welche Flächen kommen als zusätzliche Übungsplätze in Frage und ist die Verwaltung gewillt, zusätzliche Übungsmöglichkeiten zu schaffen?
4. Wie beurteilt die Verwaltung insgesamt die Situation?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender